Biologische Zellregeneration mit vitOrgan Biomolekulare Therapie im Fokus

"Weck die Kraft der Zellen" - nach diesem Motto werden seit über 60 Jahren Patienten erfolgreich mit einem einzigartigen Therapiekonzept behandelt: Der Biomolekularen vitOrgan-Therapie. Organhomöopathische Arzneimittel regulieren und normalisieren auf physiologischer Ebene erkrankte Organe und Zelldefekte durch die Zufuhr von Bestandteilen entsprechender gesunder Zellen. Durch diese Induktionsstimuli wird die Zelle umgestimmt und kann ihre maximale Synthesekapazität wieder voll nutzen. Selbstheilungsmechanismen werden in Gang gesetzt und die Patienten somit nicht nur symptomatisch, sondern ursächlich und kausal behandelt.

Nicht blockieren, sondern regulieren

Prinzip und Ziel der Biomolekularen vitOrgan-Therapie sind, den Patienten in seiner Gesamtheit kausal zu behandeln und bei einer Krankheit aus dem Gleichgewicht geratene Prozesse zu regulieren und normalisieren. Zellverbände lassen sich durch diese physiologische Regulation deutlich positiv beeinflussen und die Zelle kann ihre maximale vorhandene Stoffwechsel- bzw. Synthesekapazität wieder nutzen. Mit der Folge: Es gesunden das Organ und schlussendlich der gesamte Organismus.

Vielfältige Behandlungsmöglichkeiten

Die meisten Krankheiten gehen einher mit speziellen morphologischen und molekularen Zellveränderungen. Genau hier



bietet sich die Möglichkeit, Zelldefekte durch Zufuhr von Zellkomponenten gesunder Zellen auszugleichen. Zu den vielfältigen Anwendungsmöglichkeiten gehören u.a. zahlreiche Autoimmun-/Autoaggressionserkrankungen, degenerative Gelenk- und Wirbelsäulenleiden, Allergien, Hirnleistungsstörungen, geriatrische, neurovegetative und onkologische Erkrankungen etc.. Durch ihre außerordentlich gute Verträglichkeit ist die Biomolekulare vitOrgan-Therapie für nahezu jeden Patienten geeignet.

Hocheffektive Therapie mit Zytoplasmafaktoren

Die zentralen Elemente der Biomolekularen vitOrgan-Therapie bestehen aus Zellkomponenten gesunder Zellen, den Zytoplasmafaktoren. Durch diese von außen zugeführten Induktionsstimuli kann eine defekte Zelle umgestimmt, reguliert und normalisiert werden. Sie wird wieder in die Lage versetzt, ihre gesamte Stoffwechsel- und Synthesekapazität zu nutzen. Eine Regulation auf Zellniveau: Sanft, dabei aber hoch effizient.

Fazit

Das Behandlungs- und Wirkprinzip besteht in der Nutzung regulatorisch und metabolisch wirkender Substanzen, die bei Mensch und Tier gleichermaßen vorhanden sind. Durch die Gabe entsprechender organhomöopathischer Präparate werden Selbstheilungsmechanismen aktiviert nach dem Prinzip: Herz heilt Herz, Niere heilt Niere, Organ heilt Organ.

Qualität aus Deutschland

Tradition verpflichtet! vitOrgan wurde 1954 von dem Arzt und Visionär Dr. K. E. Theurer gegründet und ist bis heute ein unabhängiges Familienunternehmen. Das Unternehmen ist aufgrund seines speziellen Know-Hows und seines Entwicklungspotentials gut für die Zukunft aufgestellt. Die Produktpalette der vitOrgan Arzneimittelgruppe umfasst mehr als 100 organhomöopathische Arzneimittel für die Human- und Veterinärmedizin, die einzeln oder in Kombinaverabreicht werden. Hochwertige Nahrungsergänzungsmittel und Naturkosmetika runden das Portfolio ab.

Die Firma bietet deutsche Qualität und setzt auf den Standort Deutschland. Von hier aus erfolgt der weltweite Export.

Verfasserin:

Dr. Astrid Heinl 85609 Aschheim